
 

 

Jahresbericht der Präsidentin 2020 
 
 
Liebe Ehemalige und Freunde der PMS Kreuzlingen 

 

In diesem Vereinsjahr durften wir einmal mehr unseren angestammten Tätigkeiten 

nachkommen. Aufgrund des Coronavirus mussten wir aber vor allem im letzten halben Jahr 

einige Anpassungen in unserem Jahresprogramm vornehmen.  

 

Ende November 2019 traf sich der Vorstand zur ersten Sitzung im neuen Vereinsjahr. Im 

Dezember durften wir am Weihnachtskonzert der PMS erneut Punsch ausschenken und für 

eine vorweihnachtlich-winterliche Stimmung nach dem Konzert sorgen. Dieser Anlass war für 

uns eine gute Gelegenheit, unseren neuen Vereinsname wie auch Logo der grösseren 

Masse zu präsentieren und mit Interessierten ins Gespräch zu kommen.  

 

Mitte März 2020 mussten wir aufgrund der Coronasituation die Vorstandssitzung und das 

Jahresessen absagen. Zum etwa gleichen Zeitpunkt wurden wir von der PMS informiert, 

dass das Ehemaligenfest im Juni 2020 leider ebenfalls abgesagt wird, da die 

Zusammenführung und Bewirtung der mehreren hundert angemeldeten Gäste nicht mehr 

möglich sein würden. Somit fiel unser angedachter Jahreshöhepunkt zur Präsentation des 

Vereins wie auch selbstverständlich unsere eigene persönlichen Teilnahme an diesem 

wertvollen und stimmungsvollen Anlass ins Wasser. Das Ehemaligenfest wird sicher zu 

einem späteren Zeitpunkt nachgeholt. Allerdings ist noch nicht klar, in welchem Jahr, da mit 

der Eröffnung des Erweiterungsbaus der PHTG im nächsten Kalenderjahr bereits ein 

Grossanlass des Campus auf dem Programm steht. 

 

Im Frühjahr und während meiner Homeoffice-Zeit als Sekundarlehrerin durfte ich als 

Vertretung des Vorstandes erneut in der Maturaarbeitsprämierungsjury Beisitz nehmen. 

Dieses Jahr wurden 16 Arbeiten eingereicht, wobei jeder Juror vier bis fünf Arbeiten lesen 

durfte. In einer Sitzung anfangs Juni wählten wir vier sehr unterschiedliche Arbeiten zur 

Prämierung aus. An der Maturafeier erhielten die ausgezeichneten Schülerinnen und Schüler 

je Chf. 500.- Preisgeld. Dieses wurde stellvertretend für uns durch die Schulleitung der PMS 

übergeben.  

 



 

Abschliessend möchte ich mich beim Vorstand für ihre Arbeit im Verein und ihre in diesem 

Jahr besonders wichtigen Flexibilität bedanken. Ein weiterer Dank geht an das Sekretariat 

der PMS, das uns in der Administration und Verwaltung unserer Vereinskartei unterstützt, 

wie auch an Brigitt Pallmann, die in ihrer Position als Bindeglied zwischen Verein und PMS 

an jeder Sitzung teilnimmt und uns mit ihrem Überblick und Mitdenken tatkräftig unterstützt. 

 

Ich freue mich auf ein weiteres spannendes Jahr im Verein semis. 
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